### Fuera de México, nadie brilla como Quiñones

El seleccionado mexicano anotó los tres goles de su equipo en Arabia.

La Primera División de Arabia Saudita tiene a un equipo que causa sensación, y en ese equipo milita un delantero de la selección mexicana de futbol, se trata del Al Qadisiya con el ofensivo Julián Quiñones quién este día marcó los 3 goles de su equipo ante Neom Sports Club por quién anotó Alexander Lacazette. El marcador final fue Neom Sports Club 1 - 3 Al Qadisiya.

El ex ofensivo del Atlas y el América, suma 6 tantos en la campaña, por 5 de Cristiano Ronaldo del equipo Al Nassr y 8 del artillero Joao Félix quién fue compañero de Santiago Giménez en el AC Milán y quién después de recibir oportunidades en el Barcelona, Atlético de Madrid y Chelsea, ahora se encuentra en Arabia Saudita con su compañero en la selección de Portugal. El mexicano compite con los mejores ofensivos del seleccionado de Portugal.

Quiñones el mejor mexicano en el extranjero Al Nassr es el líder del futbol árabe con 15 puntos, después se encuentra el Al Qadisiya con 13 unidades, los 6 tantos de Julián que lo tienen como segundo mejor artillero de la esa liga, lo colocan como el mejor ofensivo mexicano fuera de nuestro país. Quiñones Quiñones, supera a Raúl Jiménez quién en Inglaterra en 7

apariciones suma un gol con el Fulham y Santiago Giménez del AC Milán, no tiene tantos en 7 compromisos en Italia.

César 'Chino' Huerta, también tiene un gol en Bélgica con el cuadro del Anderlecht. Así la actuación entonces del nacido en Colombia y naturalizado mexicano, ahora compite por un puesto camino al mundial del 2026, Julián Quiñones, tiene 2 goles en 18 juegos con la selección que dirige Javier Aguirre. En la última convocatoria con el equipo azteca, jugó 15 minutos ante Colombia y 73 frente al combinado de Ecuador.



# SECCION B

**LUNES 20 DE OCTUBRE DE 2025** 



### **MEXICANOS POR EL MUNDO**

## Mes de terror para Guillermo Ochoa

El guardameta del AEL Limassol sufrió otra goleada en el futbol de Chipre y ya acumula 11 anotaciones en contra.

Guillermo Ochoa vuelve a sufrir las inclemencias impensadas del futbol de Chipre. Este domingo, en el derbi de la ciudad de Limassol, el guardameta enfrentó al Aris y se llevó una dolorosa goleada de 4-0. En el primer tiempo la situación parecía controlada, pero en el segundo se destapó el festival de goles.

Veljko Nikolic, con doblete, Mihlali Mayambela y Jaden Montnor fueron los anotadores del partido, el cuarto de Ochoa en su nuevo equipo, al cual arribó hace casi un mes. En este lapso el mexicano ha recibido la cantidad de 11 goles, una cifra poco favorable en sus aspiraciones por representar al Tricolor en la próxima Copa del Mundo.

La de hoy fue la segunda peor goleada del AEL en lo que va de temporada. La más ruidosa fue un 5-0 en contra del Omonia el 22 del mes pasado, en el debut de Gillermo Ochoa con este equipo. El único momento de alegría hasta ahora vino con el triunfo ante el Anorthosis, el cual culminó con resultado de 4-1.

Tras este resultado el equipo de la ciudad de Limassol se mantiene en la décima posición de la tabla con 7 puntos. El próximo domingo será momento de enfrentar al Krasava.





El serpentinero abridor de Jaguares de Nayarit, Alex Delgado fue el pitcher ganador



La ofensiva Jaguar selló el triun



Alex Delgado tiró 5y recetó 4 espumosos chocolates

# Jaguares de Nayarit asegura su primera serie

Ricardo Valenzuela bateó de 4-2 con dos impulsadas y los Jaguares de Nayarit derrotaron cuatro carreras a dos a Cañeros de Los Mochis para amarrar su primera serie en la Liga ARCO Mexicana del Pacífico

Por Diego Estrada Prensa Jaguares de Nayarit

Fue la tercera victoria consecutiva de los Jaguares, quienes se mantienen en la cima de la Liga y hoy buscarán su primera barrida de la temporada. El equipo nayarita madrugó nuevamente a la ofensiva con tres carreras en la primera entrada contra el abridor y derrotado, Miguel Vázquez.

Carlos Sepúlveda abrió el juego con doblete v avanzó a tercera con rola de Jacob Amaya al campocorto; Jacob Rhinesmith recibió base y enseguida Jesse Castillo coectó imparable productor, a la postre el hit 800 de su carrera en la LMP.

Luego Marcos Castañón siguió con doblete remolcador y en la jugada Castillo fue puesto out en home, pero Ricardo Valenzuela respondió con hit productor para el 3-0.

El abridor de los Jaguares, Alex Delgado, permitió una carrera en la tercera por jonrón de Josh Rehwaldt, así como otra en la quinta mediante cuadrangular de

Los Jaguares sellaron su triunfo en la octava con doblete de Ricardo Valenzuela que impulsó a home a Jesse Castillo, previamente embasado con pasaporte. Delgado (1-0), fue el pitcher ganador con 5 innings,

2 carreras, 3 hits, una base v 4 ponches. Lo relevaron Erick Rodríguez, Steffon Moore, Carlos Morales, Alexis Vera y Taylor Lehman, quien cerró la novena en blanco con un hit, una base y dos ponches para apuntarse su primer salvamento.

Miguel Vázquez se llevó la derrota con 2 episodios, 3 carreras y 5 hits. Le siguieron Vicente Valenzuela, Manuel Urías, Lopez Chávez y Danis Correa.



Jesse Castillo conectó imparable productor, a la postre el hit 800 de su carrera en la LMP.



En la franja de advertencia se quedó con la bola el patrullero de los Jaguares de Nayarit



Observando en la monumental pantalla la bandera de México en el parque de Beisbol

# Jesse Castillo llega a 800 hits

Jesús "Jesse" Castillo conectó esta noche ante Cañeros su hit 800 de por vida en la Liga ARCO Mexicana del **Pacífico** 







Recorriendo los senderos al conectar el imparable # 800 en la LAMP, vemos al Jaquar nayarita, Jesse Castillo.



El toletero de Jaguares de Nayarit, Jesse Castillo, conectó anoche su imparable 800 en la Liga Arco Mexicana del Pacífico

Por Diego Estrada Prensa Jaguares de Nayarit

El mexicalense logró esta noche, en el juego entre Jaguares de Nayarit y Cañeros de Los Mochis, conectar su imparable número 800 en la Liga ARCO. Castillo llegó a Nayarit faltándole dos hits para alcanzar esa marca, en el duelo debut ante Mazatlán,

En ese juego pegó cuadrangular solitario para ponerse a uno solo de la cifra, mismo que llegaría en el duelo ante Cañeros, en el segundo juego de la serie entre nayaritas y mochitecos.

en el Coloso del Pacífico Don Alejo Peralta.

El imparable llegó en la primera entrada del juego, ante un lanzamiento del lanzador derecho Miguel Velázquez, mismo que remolcaría a Carlos Sepúlveda para la primera carrera del encuentro.



### **ZONA DE CONTACTO**

Por Fernando Ballesteros / Especial para Meridiano de Nayarit

¡EL RUGIDO DEL JAGUAR! SIGUEN LAS PROBABILIDADES DE QUE VENGA RANDY AROZARENA

El equipo ya tiene vendidos 2 mil abonos para su primera temporada, es decir, una mayor cantidad que las asistencias promedio por juego de ocho equipos este año en la Liga Mexicana de Beisbol:

Yucatán 1957 Aguascalientes 1843 Veracruz 1750 Oaxaca 1412 Chihuahua 1349 Durango 1121 Campeche 934 Querétaro 801

¡Y eso es solo la venta por abonos de los Jaguares! Las entradas para el juego inaugural se agotaron en menos de 12 horas, lo cual significa que 9 mil 300 fanáticos ingresaron para el juego de apertura contra los Venados de Mazatlán, donde Vinicio Castilla y la leyenda del boxeo azteca, Julio César Chávez, hicieron el lanzamiento de la primera bola y al término del juego hubo un concierto musical con el famoso cantante, Pancho Barraza en un ambientazo que generó la afición al rey de los Deportes en el Coloso del pacífico, llamado ahora también "Don Alejo Peralta".

El equipo nayarita busca crear toda una experiencia llena de emociones para sus aficionados y lo está haciendo muy bien, sin descuidar la parte deportiva donde recientemente contrataron al infielder ligamayorista Jacob Amaya y siguen haciendo cambios de peloteros porque quieren ser campeones desde su debut en la LMP. ¿Se puede? Desde luego.

Pero de entrada los Jaguares están demostrando que fue un acierto de la Liga el haberles abierto las puertas porque Sultanes de Monterrey ya se había convertido en un lastre, impuesto por un capricho gubernamental.



Hay probabilidades de que Randy Arozarena juegue con Jaguares de Nayarit.... La esperanza se mantiene y sería algo extraordinario para la afición nayarita

para el equipo nayarita.

#### **ROLETAZOS:**

OBVIAMENTE QUE no se esperan llenos todos los días en el parque ubicado en Tepic. Llevar aficionados a los parques de beisbol es toda una odisea, más en estos tiempos de la terrible inseguridad que se vive en gran parte del país y la delicada situación económica. ¡Vaya! Hasta los Leones de Yucatán, un equipo de enorme tradición beisbolera y cuyo estado vive en calma, bajó sus asistencias este año a menos de 2 mil por juego en el 'Kukulcán'.

PERO SI los Jaguares logran registrar 4 mil aficionados por juego en su primera temporada invernal, sería algo fantástico para el club y para la LMP. El otro enorme reto será el campeonato y por eso la directiva apalabró desde hace meses al cubanomexicano, Randy Arozarena, quien la semana pasada fue una de las figuras en el triunfo de los Marineros de Seattle al iniciar la Serie de Campeonato de la Liga Americana

AROZARENA HIZO el compromiso de que, si todo sale como lo tiene previsto, estaría jugando en diciembre con los Jaguares. Hoy juegan dos cosas favorables para que esto se concrete: La oficina de MLB y las cuatro ligas invernales afiliadas a la Confederación del Caribe, acaban de firmar un nuevo convenio para disminuir las restricciones a los peloteros ligamayoristas que quieran jugar en México, Dominicana, Venezuela y Puerto Rico.

ESO LO aprovecharán muchos peloteros que buscarán ponerse en forma entre diciembre y enero para llegar en buenas condiciones al Spring Training y al Clásico Mundial 2026. En el caso de Arozarena, los medios han manejado ambiguamente su situación contractual en MLB: En realidad él no será agente libre al terminar la presente campaña de Grandes Ligas, ya que le queda un último año de arbitraje salarial y ya se estima que tendrá un aumento de 11 MDD a cerca de 19 MDD para la temporada 2026 de MLB. Y eso, el no ser agente libre, es otra buena señal

Llámanos al: 🕓 311 218 3691

RÁPIDAS: A pesar de sus adversidades por el imparable tema de la inseguridad y el económico en la ciudad, los Tomateros de Culiacán, como ocurrió en octubre pasado y todos los años acaban de integrar a Chris Roberson como su coach de bateo, saldrán de nuevo entre los favoritos para buscar obtener su campeonato 14, el cual no pudieron concretar en enero pasado al caer en la final con Los Charros de Jalisco....El miércoles les tendré en este espacio un análisis de los 10 equipos con mis favoritos para los playoffs (8), las semifinales y gran final. X: @purobeisbolfb



www.bellorecuerdo.com



Shohei Othani dispara tres jonrones y domina en la Loma para colocar a Dodgers en la Serie Mundial

# PEGANDO DE HIT

Por Miguel Curiel Aguilar

#### BATEANDO Y PITCHEANDO, OHTANI ES UN FENÓMENO

Disparó 3 jonrones y domina en la loma para colocar a Dodgers en Serie Mundial

En los Ángeles, California, USA, Shohei Ohtani condujo a los Dodgers de Los Ángeles de regreso a la Serie Mundial con una actuación para la historia, tanto en la loma como en la caja de bateo.

El astro japonés conectó tres enormes jonrones y lanzó hasta la séptima entrada permitiendo sólo dos hits, y los Dodgers barrieron a los Cerveceros de Milwaukee en la Serie de Campeonato de la Liga Nacional con una victoria de 5-1 en el cuarto juego el viernes por la noche.

Ohtani celebró o en la parte baja.

Los poderosos I ganar banderine 2009. Los Ángeles por quinta vez

Los Dodgers tendrán la oportunidad de ser los primeros campeones consecutivos del Clásico de Otoño en un cuarto de siglo después de esta noche asombrosa para Ohtani, tres veces nombrado el Jugador Más Valioso, quien había tenido una postemporada discreta para sus altos estándares pero despertó de forma espectacular.

Ohtani fue nombrado el Jugador Más Valioso de la Serie de Campeonato de la Liga Nacional esencialmente por la poderosa exhibición de este juego inolvidable.

Después de ponchar a tres en la parte alta de la primera entrada, Ohtani se convirtió en el primer lanzador en la historia en batear un jonrón en el primer turno de un duelo, contra el abridor colombiano de los Cerveceros, José Quintana.

Ohtani continuó con un batazo de 469 pies en la cuarta, rebasando el pabellón del jardín derecho por encima de las gradas.

El japonés agregó un tercer cuadrangular solitario en la séptima, convirtiéndose en el duodécimo jugador en la historia de las Grandes Ligas en conectar tres jonrones en un juego de playoffs. Sus tres vuelacercas recorrieron un total combinado de 1.342 pies. Ohtani (2-0) también dominó completamente a los Cerveceros en su segunda apertura de postemporada en el montículo, permitiendo dos hits en su primer juego de doble dígito de abanicados con el uniforme de los Dodgers.

Luego de que los dos primeros bateadores de los Cerveceros se embasaron en la séptima, Ohtani dejó el montículo con una ovación que estremeció el estadio. Después de que Alex Vesia escapó del aprieto, Ohtani celebró conectando su tercer cuadrangular en la parte baia.

Los poderosos Dodgers son el primer equipo en ganar banderines consecutivos desde Filadelfia en 2009. Los Ángeles está de regreso en la Serie Mundial por quinta vez en nueve temporadas, e intentará convertirse en el primer equipo en hilar dos títulos del Clásico de Otoño desde que los Yankees de Nueva York ganaron tres Series Mundiales consecutivas de 1998 a 2000.

Luego de colocarse en una foja de 9-1 a través de los playoffs de la Liga Nacional con esta actuación singular de Ohtani, los Dodgers se dirigen a la Serie Mundial por la vigésimo tercera vez en la historia de la franquicia, incluyendo 14 gallardetes desde que se mudaron de Brooklyn a Los Ángeles. Sólo los Yankees, el oponente del año pasado, han hecho más apariciones en el Clásico de Otoño (41).

Los Ángeles tendrá una semana de descanso antes de que comience la Serie Mundial el próximo viernes, ya sea en Toronto o en el Dodger Stadium contra Seattle. Los Marineros vencieron a los Azulejos 6-2 más temprano el viernes para tomar una ventaja de 3-2 en la Serie de Campeonato de la Liga Americana, que continúa el domingo en el Rogers Centre.

Los Dodgers no habían barrido una Serie de Campeonato de la Liga Nacional en 16 apariciones previas. Se convirtieron en el quinto equipo en barrer esta serie, al dominar a un club de Milwaukee que había cosechado 97 victorias. Fuente AP





Ayer por la tarde en el estadio "Chapultepec"...

### i4<sup>a</sup> Derrota al hilo! Guerreros de Autlán dobla 2-1 a Tigres de Álica

\*Jared "Astroboy" Velazco les metió los dos pepinos en complacencia de la línea defensiva

\*La expulsión del portero Emiliano Pérez a los 46' minutos tuvo mano pachona del árbitro, además prolongó hasta los 56 minutos la segunda parte

#### Por Miguel Curiel Aguilar

La tarde de ayer domingo 19 de octubre, allá en la biosfera mexicana, en la tierra del guitarrista Carlos Santana, los "Guerreros" de Autlán, Jalisco, se sublimaron, el árbitro les dio una ayudadota y sacaron los 3 puntos como local al derrotar por 2 goles a uno a los Tigres de Álica, que chueco o derecho, ligan su cuarta derrota consecutiva y se prenden los focos rojos porque van en caída libre en la temporada 2025-2026 de la Liga Premier, Serie

primeros 45 minutos y así fue porque se fueron al descanso con roscas en el marcador.

Para el segundo tiempo hubo variantes de las dos escuadras, los nayaritas adelantaron líneas, buscando abrir el marcador, en ocasiones se metió la pierna fuerte por parte de los zagueros autlenses y felinos, sin embargo las opciones de gol fueron para los Tigres de Álica, solo que no tuvieron la puntería de ir al marco contrario.

A los 5 minutos del segundo tiempo, cuando la tropa de Ricardo Jiménez estaba ocupada en labores de ataque, metidos en la zona de los Guerreros, vino un contragolpe orquestado por Orlando Moreno, quien manda al frente el balón, la zaga nayarita se confía, pierden el balón ante la marca ofensiva del "astroboy" Velazco y este roba la pelota, obligando al portero Emiliano Pérez a salir a achicar el ángulo y a dos metros fuera del 'área mete disparo por abajo, a la izquierda del guardameta felino para registrar

Aquí es donde se empezó a notar y a extrañar las ausencias de los centrales, Santiaguín y el



Le pintaron el cuatro revés seguidito al Tigre de Álica allá en Autlán

Al minuto 39′, a seis del final, se escapa por la derecha dentro del área de Autlán, el atacante felino, Edwin Osmar Cerna, le dan un jalón fuerte, lo derriban, el árbitro decreta penal y el mismo Cerna cobra para igualar el marcador a un gol.

Pareciera que así terminaría el encuentro, pero en tiempo de reposición, al 91', la defensiva nayarita comete falta dentro del área, planchón del # 21, de Tigres, Marco Antonio Ruiz a Robledo, de los Guerreros y el árbitro marca penal, el cual 3 minutos después, el portero Emiliano Pérez detuvo, tirándose a su derecha por abajo y atajando el balón.

Emiliano Pérez, le hizo señas obscenas a la banca de Autlán y decretó la expulsión del arquero felino, como no había cambios, un jugador de cuadro se puso de portero, con la desventaja natural.

El árbitro pareciera que estaba esperando que solo cayera el gol de Autlán para pitar el final, a los 56 minutos, por la banda derecha atacó Autlán, logran en el corredor del área saque de banda, trabaja la defensa nayarita y manda a tiro de esquina y cuando se cobra el balón queda suelto por la inoperancia defensiva en el manchón de penal para que el "Astroboy" Velazco sacara fuerte disparo y la pelota se fue al ángulo superior a la izquierda para que cayera el segundo gol. De inmediato, el árbitro decretó el final del encuentro y la mano pachona, tipo zombie, estuvo en el tiempo, porque después de los 90' de tiempo reglamentario, dio cinco minutos de reposición, solo que se extendió hasta los el minuto 101. -ciento uno- de tiempo corrido. Agregó todavía seis minutos más.

#### CRONICA DE LAS ÚLTIMAS CUATRO DOLOROSAS JORNADAS PARA TIGRES DE ÁLICA

El 26 de septiembre en la fecha 6, en la cueva felina del NAO, Tigres de Álica cae de local 1 gol a 2 ante Ensenada FC en su segunda derrota en Camichín de Jauja. Entonces les toca ir en la jornada 7, el 4 de octubre, a medirse a los Cimarrones de Sonora, en el estadio "Héroe de Nacozari" y ligan su segundo revés consecutivo por 0 goles a uno y el 13 de octubre se alarga la mala racha a tres derrotas al caer aquí en el NAO, al caer por un gol a cero ante los Mineros de Fresnillo y ayer domingo los Guerreros de Autlán le pintan la cuarta cruz al vencerlos por 2 goles a uno. En síntesis, mal y de malas.



Brandon Delgado, Julieta Bizarrón y Leonardo Torres

### Hay ganadores del Premio Estatal del Deporte 2025

Los ganadores recibirán su medalla y estímulo económico el próximo 20 de noviembre, al término del desfile cívico-militar por el 115 aniversario de la Revolución Mexicana

Por: Carlos Alegre

Brandon Delgado Castro, Julieta Bizarrón Martínez y Leonardo Torres Coronado fueron reconocidos con el Premio Estatal del Deporte 2025 en la categoría de "Mejor Deportista", gracias a sus destacadas actuaciones nacionales e internacionales.

El sanblasense Brandon Delgado Castro fue elegido como Mejor Atleta, tras un año excepcional en el atletismo. En la Olimpiada Nacional CONADE 2025, celebrada en Apizaco, Tlaxcala, conquistó la medalla de oro y el récord nacional en Lanzamiento de Disco Sub-18, con una marca de 56.44 metros, además de obtener plata en Impulso de Bala con 16.43 metros. Su desempeño lo llevó a representar a México en el Campeonato Iberoamericano Sub-18, en Asunción, Paraguay, donde se colgó la medalla de oro con una impresionante marca de 58.64 metros, imponiendo un nuevo récord nacional.

Entrenado por Juan Batista Cedeño, Brandon se suma a la lista de destacados atletas sanblasenses como Luis Enrique Guzmán Lorenzana, Sandra Juárez y Amanda Zurita, referentes del atletismo

En la disciplina de Gimnasia Artística, Julieta Bizarrón Martínez también fue galardonada por sus sobresalientes resultados. En la Olimpiada Nacional CONADE 2025 conquistó tres medallas: oro en All Around con 47.899 puntos, plata en Barras Asimétricas con 12.133, y bronce en Viga de Equilibrio con 11.600 puntos. Además, ha representado exitosamente a México en eventos internacionales. Es entrenada por Leslie Villaseñor. Por su parte, el halterista Leonardo Torres Coronado, pupilo de Rafael Gutiérrez, tuvo una destacada temporada al lograr dos medallas de oro y una de plata en la Olimpiada Nacional, con registros de 126 kg en Arranque, 156 kg en Envión y 282 kg en Total. Posteriormente, representó a México en los Juegos Panamericanos Junior de Asunción, donde obtuvo tres medallas de plata en la división de 71 kilogramos, con marcas de 124 en Arranque, 150 en

Envión y 274 en Total. Los ganadores recibirán su medalla y estímulo económico el próximo 20 de noviembre, al término del desfile cívico-militar por el 115 aniversario de la Revolución Mexicana

Álica

